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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Kultur- und Fremdenverkehrsausschusses der Gemeinde 
Bendfeld (BENDF/KA/01/2014) vom 23.10.2014 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Melanie Smarsch  

Mitglieder 
Frau Bärbel Pries  
Herr Jan-Hinrich Puck  
Frau Barbara Wolf  
Frau Elke Ladehoff verspätet 

Gäste 
Frau Maureen Eggert Gemeindevertreterin 
Herr Hagen Klindt Touristverband Probstei 
Herr Ingo Lage Bürgermeister 
Herr Klaus Löptin Gemeindevertreter 
 
 
 
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:55 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Bendfeld, Dorfstr. 32, 

Dorfgemeinschaftshaus/Feuerwehrgerätehaus 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 3.   Probsteier Korntage  
   
 3.1.   Nachbesprechung der Abschlussveranstaltung  
   
 3.2.   Vorbesprechung Strohfigur 2015  
   
 4.   Weitere Termine 2014  
   
 5.   Jahresplanung 2015  
   
 6.   Verschiedenes  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Eröffnung und Begrüßung durch die Vorsitzende Melanie Smarsch 
 
 
TO-Punkt  2: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Einheitlich wird beschlossen, dass es nach der öffentlichen Sitzung noch einen nichtöffentli-
chen Teil gibt. 
 
 
TO-Punkt  3: Probsteier Korntage 
 
TO-Punkt  3.1: Nachbesprechung der Abschlussveranstaltung 
 

 Von Hagen Klindt wird ein großes Lob für die gute Organisation der Abschlussfeier aus-
gesprochen. Ebenfalls wird angeregt für Hinnerk und Renate Puck ein Geldbetrag oder 
ein Geschenk zu organisieren. Für die Bereitschaft jedes Jahr ihren Garten zu Verfügung 
zu stellen und die tolle Unterstützung des Festes. 

 Nächstes Jahr bekommen Busgesellschaften, die abfragen, ob sie an dem Fest teilneh-
men können eine Absage, da dies in dem bisherigen Rahmen nicht bewältigt werden 
kann. 

 Hagen Klindt informiert ebenfalls darüber, dass es kein Schild für ein Probsteier Gebiet in 
Bendfeld geben wird. Es wurde leider nicht genehmigt. 

 Der Aufbau und Abbau sollte nächstes Jahr strukturierter ablaufen. Vorher einen Plan 
erstellen, wo welche Stände aufgebaut werden. 

 Ingo macht den Vorschlag einen Ordner abzustellen. Der Ordner hat die Aufgabe darauf 
zu achten, dass z.B. nicht Beeren oder Blumen gepflückt werden dürfen, denn das Fest 
befindet sich auf einem Privatgrundstück. 

 Der Feuerwehreinsatz ist sehr gut gelaufen. Der bereitgestellte Parkplatz wurde ange-
nommen und niemand parkte am Straßenrand innerhalb des Dorfes. 

 
Thema Kuchenbuffet: 
o Vorschlag: Nächstes Jahr ein neues Zahlsystem einzuführen, um das Kuchen- und Kaf-

feebüffet zu entzerren. 
o Es kommt der Vorschlag den Kuchenpreis zu erhöhen. Dieses Thema wir noch einmal 

separat besprochen. 
o Die Kuchenspenden von außerhalb waren sehr gut. 
o Für das Kuchenbüffet wird noch ein Schutz (aus Plexiglas) gebaut, Maureen kümmert 

sich um das Thema 
 
Thema Abwasch: 
o Vorschläge 

 1 - 2 Helfer zusätzlich zum Abwaschen abzustellen. 
 ebenfalls evtl. 50 Tassen zusätzlich abzustellen. 
 mehr Thermoskannen 

 
Zelt: 
o Am Kuchenzelt ist die Folie gerissen. 

Melanie erkundigt sich, ob die Folie zu reparieren ist und was es kostet. 
Evtl. wird ein neues Zelt gekauft (wird vom Gemeinderat beschlossen) 

TO-Punkt  3.2: Vorbesprechung Strohfigur 2015 
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Vorschlag: einen Ideenwettbewerb zu starten 
 
 
TO-Punkt  4: Weitere Termine 2014 
 
16.11.2014, 15:00 Uhr Kranzniederlegung 

Bärbel und Melli -Kuchen und belegte Brötchen 
Jan - Kaffee 
Ingo – Pastor 
 

19.11.2014   Adventskranzbinden (Strohfigurenteam) 
26.11.2014 
 
24.11.2014, 15:00 Uhr Treffen zum Rummelpott basteln (Rasseln, Dosen usw.) 
 
07.12.2014   Adventskaffee ( Witts Gasthof) 

Überlegung evtl. Theaterstück oder Singen 
Kekse backen mit den Kindern und in Tüten verteilen 
 

28.10.2014 19:00 Uhr 1. Probe Sportstunde mit Steffi Krause 
 
 
TO-Punkt  5: Jahresplanung 2015 
 
Es gibt noch keine Terminabsprachen mit den Gemeinden Krummbek und Stakendorf. 
Ist noch in Bearbeitung. 
26.03.2015  Gemeindekaffee 
   Aktion saubere Gemeinde (Termin bei Georg erfragen 
17.05.2015  Ratsgeburtstag 
evtl. 25.07.2015 Vogelschießen 
 
 
TO-Punkt  6: Verschiedenes 
 
Es wurde unter diesem Tagesordnungspunkt nichts behandelt. 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Melanie Smarsch  Sönke Körber 
Ausschussvorsitzende / Pro-

tokollführerin 
 - Amtsdirektor - 
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